
2ème Réunion éco-délégués

                                                       le 14 décembre 2021
Présents :
Mme Chevalier (CPE)      Mme Demay (professeur de SVT et référente E3D)
Mme Carnet , Mme Le Bel, Mr Le Pen

Eco délégués et leurs suppléants : Erinn Réset, Amran Duhamel Teurki (arrivés à 12h00), Ambre Morice, Jade 
Rousseau
Elouann Guillet, Katell Orjubin , Manon Guillet,
Louenn , Esteban Dadebat, Roxane, Emma, Lounis, Benoit
Anna Blondeau Garcia, Nolann Pasek,.....Lison(en +)

Animatrices : Mmes Chevallier et Demay   Secrétaire : Mme Demay

Présentation du compte rendu   de la réunion du 23 novembre   et communication:
 présentation du CR qui peut être un support pour présenter les projets en lien avec l'E3D au 
collège.
 Idées pour améliorer la communication : Un panneau d'affichage dans le Hall sur l'E3D, un onglet 
spécial E3D dans le site du collège.
Communication avec les écodélégués et mise en commun d'informations: sur moodle, créer une 
boite « classes » pour les écodélégués, la vie scolaire, les enseignants et l'administration.

Le point sur la mise en place des propositions faites le 23 novembre:

La mise en place de certaines actions ( la réduction des déchets au self et les menus) nécessitent 
une concertation de Mme Granicsek (gestionnaire du collège) et Mme Berthelot (Principale du 
collège) : une réunion doit être mise en place, la date reste à définir. Certains élèves (Anna, Lison, 
Nolann,...) souhaitent participer à ce projet.
Certains projets sont en attente et nécessitent une réflexion plus poussée : les déchets et poubelles
dans la cour,

Des projets sont bien avancés.......

Poubelles bleues

Qui et comment:

 Katell et Manon demandent à des élèves bénévoles 
Mme Chevalier informe les enseignants en amont

Quand :

 Le vendredi à 13h30 (le jour peut être décalé si il pleut)

Questions et remarques :

 Où va la benne ?  
Froissage des feuilles 

Lien à mettre en place avec
 le service

Déchets de la Com Com de Questembert

Affiches pour informer les élèves 
avec des rimes....

Amran Erin 



Date de la réunion « commission self » à déterminer
Date de la prochaine réunion à déterminer...
Idées: photos des réunions et des élèves en action ......

Bac Brouillon

Qui et comment:

 Les enseignants occupant les salles aidés de Mme Frémondière
 ont commencé à mettre des bacs dans 

plusieurs salles 

Les bacs étant issus de recyclage en interne
On attend d'en avoir d'autres pour le faire 

dans les salles restantes

Réalisation de carnets de brouillons:

 Mr Le Pen propose la réalisation  des carnets
 et une distribution le mardi à 13h15 par des bénévoles

Billets de retard sur brouillon 
à mettre en place

Energie : lumière
Qui et comment:

 Amran et Erin aidé du plan fournit par Mme Chevalier
ont commencé l'enquête dans plusieurs zones, 

Sur les lumières automatiques et la durée des minuteries

Quelques premiers constats (non exhaustifs) :
 Couloirs de nouveaux bâtiments que des détecteurs

Des temps différents dans le sas COP et lieu d'attente infirmerie 
Cartablerie des 6° : interrupteurs avec minuterie de 6' 40''

Certaines zones ont des détecteurs de présence, d'autres non

Questions et remarques :

 Le préau est éclairé avec un halogène qui
Se déclenche même le jour 

Dans les toilettes garçons......

Propositions :

 Ne mettre que des détecteurs
 pour le déclenchement,

  réduction de la minuterie dans certains lieux

Enquête
 à poursuivre


